



Peralatan pengepres tablet kecepatan otomatis dalam produksi farmasi

79.700K tampilan · 01.12.2020

41.570K 5.450K Screenshot

Video Terkait

- Peralatan untuk tinju karton obat... Pharmaceutical Tablet Press 785 tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 754K tampilan
Mixer untuk menyiapkan... Pharmaceutical Tablet Press 877 tampilan
Mesin pelabelan otomatis untuk... Kemasan Farmasi · 7.800K tampilan
Mixer kerucut untuk... Kemasan Farmasi · 98.540K tampilan
Pukulan dan matriks untuk...

Pharmaceutical Tablet Press 597 Video

Peralatan pengepres tablet kecepatan otomatis dalam produksi farmasi Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.
Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.
CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsibulsky

Jenis peralatan proses farmasi pabrik. Digunakan untuk menggiling berbagai bahan baku farmasi dan obat. Ada banyak jenis peralatan serupa dengan kapasitas berbeda, hammer mills paling efektif.
Jenis penghancur peralatan proses farmasi. Digunakan untuk menggiling berbagai bahan baku farmasi dan obat. Ada banyak jenis peralatan sejenis dengan kapasitas berbeda.
Jenis pengepakan peralatan pengemasan kelompok farmasi. Digunakan untuk pengemasan produk farmasi jadi. Ini digunakan selain jalur otomatis pada tahap pengemasan obat. Dilengkapi dalam sekelompok mesin individu dengan kinerja serupa.
Kerak tablet jenis peralatan proses farmasi. Digunakan untuk menghilangkan residu bubuk secara mekanis dari permukaan tablet selama pembuatan tablet dan pengepresan dalam pengepres tablet berputar.
Mixer untuk farmasi merupakan istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Digunakan untuk semua jenis meteran untuk mencampur bubuk lepas dan produk farmasi dan kosmetik cair.
Jenis peralatan bantu farmasi skala konveyor. Digunakan untuk penimbangan terus menerus produk farmasi jadi dan penolakan menurut beratnya. Itu dipasang di beberapa jalur pengemasan pada tahap akhir kontrol.
Transparency Analyzer jenis peralatan laboratorium yang diperlukan untuk mengukur transparansi makanan dan gelatin teknis. Perangkat ini dilengkapi dengan sumber cahaya yang sangat stabil dan penerima fotolistrik sensitif untuk hasil pengujian yang lebih baik.
Pengemasan ampul merupakan proses teknologi dalam produksi obat-obatan farmasi. Proses otomatis pembentukan sel dalam kemasan plastik atau karton dengan pengisian sel dengan ampul kaca dengan bentuk obat.
Sublimasi proses teknologi dalam produksi obat-obatan farmasi. Pengeringan berteknologi tinggi dari bahan cair dan padat, diikuti dengan pengawetan struktur asli dalam bahan kering, karakteristik fisik dan kimia, aktivitas biologis.
Jenis mesin pengisi tabung peralatan proses farmasi. Digunakan untuk mengisi tabung plastik atau aluminium dengan berbagai krim dan salep untuk penggunaan farmasi dan kosmetik. Prosesnya dapat diotomatiskan dengan memasukkan tabung kosong, mengisi bahan dengan dosis tertentu dan menyegel tepi tabung.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengering Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecat dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Adjuster #Mengatur #Bisnis #Beli #Testimoni Pelanggan #Pengiriman #review umpan balik #sewa #Pengelola #Berhutang #Memesan #ulasan profesional #segera #kutipan #Ulasan #Penjualan #persediaan #Hari ini #Dolar Amerika



Produk

- Tabung 34 video
Kemasan vakum 39 video
Tutup botol 42 video
Saringan getar 31 video
Konveyor vakum 39 video

SBLM Peralatan pengepres tablet berkecepatan tinggi otomatis dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 01.12.2020
LANJUT Peralatan otomatis untuk mengisi dan menutup botol penisilin dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 01.12.2020

Lebih banyak tautan

- Produksi kemasan doypack
Mesin pelabelan genggam
Kemas teh dalam paket saringan
Flowpack teknologi
Cairan makanan dispenser
Produksi farmasi bubuk
Mesin pengisian semi otomatis
Giling untuk bedak
Salep dalam produksi toko obat
Peralatan paket kemasan teh
Peralatan pelabelan israel
Kemasan informasi konsumen untuk suplemen makanan
Laboratorium penghomonogen ultrasonik
Botol untuk pengeringan kering beku
Produk sublimasi di industri

Anda mungkin juga menyukai ini

Mesin las induksi membran otomatis di leher botol plastik dengan ban berjalan Kemasan Farmasi · 15.09.2020 · 787 tampilan
Peralatan otomatis untuk mengemas kapsul gelatin menjadi lecat dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 02.12.2020 · 150.455K tampilan
Mesin pengisian kapsul otomatis untuk menghasilkan kapsul gelatin padat Kemasan Farmasi · 14.09.2020 · 1.650K tampilan

Tinggalkan kami komentar

Form for user comments with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

PHARMA VIDEO

Information section with columns for Informasi, Kategori, tautan langsung, and Video Terbaru.

